

# Bogotá

[SOBRE LA EMISORA](#) [PARRILLA](#) [FONOTECA](#) [RSS](#)

## En administración Petro se entregó \$370.000 millones en contratos a únicos oferentes

Según la Cámara Colombiana de Infraestructura se trató de 138 procesos de contratación para la malla vial de Bogotá



Colprensa/Archivo

[#Alcaldía Mayor Bogotá](#) [#Gustavo Petro](#) [#Bogotá](#) [#Alcaldías Colombia](#) [#Administración distrital](#) [#Administración local](#) [#Administración pública](#)

Caracol Radio | 31/03/2016 -

Tras revisar los procesos de contratación en las 20 Alcaldías locales de Bogotá, el observatorio de la Cámara Colombiana de la Infraestructura – CCI- reveló \$370.000 millones representados en contratos para mejorar la malla vial de la ciudad, habrían quedado en manos de únicos oferentes.

La situación, según la entidad, se habría presentado durante los cuatro años de la administración del exalcalde de Bogotá, Gustavo Petro a través de 138 procesos en las distintas localidades.

En cuanto a las localidades, la CCI señaló que esta práctica la encabeza Suba con 17 contratos por 52.800 millones de pesos que terminaron en manos de únicos oferentes. En segundo lugar, está Usme con igual número de contratos por un monto de 35.000 millones de pesos.

Cabe señalar que las malas prácticas en contratación que reveló la entidad tienen que ver con procesos para mejorar la malla vial local, que corresponden a la totalidad de las vías de Bogotá.